Als ich ein schmales Kind war

Als ich ein schmales Kind war, war mir ein Leichtes das Schweben.

Die Fantasie war hier genug, um mich in den blauen Himmel zu heben.

Hier oben war ich frei und sicher.

Ich flog mit den Möven und ihre Gekicher.

Heut sind die Himmelsflügel, die ich als Kind so leicht zu tragen wusste, schwer wie nach einem starken Gewitter.

Der Weg in die Welt scheinbar versperrt von einem inneren Gitter.

Wäre ich heut noch Kind, wählte ich die Figur des Ritters, der dein Herz und meines befreit von jedem Splitter.

© l.tretshoks@web.de

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk